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Comment les pouvoirs publics peuvent-ils promouvoir la cohesion sociale ? Les
perspectives du developpement mondial soulignent que, grace aux nouvelles ressources
disponibIes, des investissements dans Ie developpement social- sante, education,
protection sociale et autres services - sont desormais possibles.

Dans ces economies dynamiques, les recettes budgetaires ont progresse d'un tiers
en pourcentage du Produit Interieur Brut entre 2000 et 2008. A l'avenir, de faibles
perspectives pour l'economie mondiale vont s'opposer a la croissance de revenu, rendant
Ie besoin d'ameliorer I'efficacite des politiques gouvemementales d'autant plus
importantes.

How can governments promote social cohesion? Perspectives on global
development argue that new resources are now available and could be invested in social
development through better health care, education, social protection and other services.
Budgetary revenues increased by one third as a share of Growth Domestic Product
between 2000 and 2008 in the fast-growing economies. Looking ahead, a weak outlook
for the global economy will constrain revenue growth, making the need to improve the
cost-effectiveness of government policies all the more important.
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